

一志東小学校だより

No. 12

令和7年11月25

津市立一志東小学校

【学校教育目標】

よく学び、心豊かで活力
ある川合っ子の育成

【校訓】至誠

～凡事徹底（当たり前のことを徹底して行うこと）～

社会見学 3年生

11月21日（金）、3年生の子どもたちは、井村屋、三重県総合博物館（MieMu）、津市消防本部津市久居消防署へ社会見学に行きました。

井村屋では、駐車場から工場内へ行く途中でもいいにおいが漂っていました。私たちにも身近な「肉まん」や「あずきバー」などの商品についての説明を聞いた後、工場内を見学しました。最後には、井村屋の商品を試食させていただき、子どもたちは、大満足といった様子でした。

三重県立博物館（MieMu）では、館内の展示物を見学したり、家庭で使っていた昔の道具についての説明を聞いたりしました。

津市消防本部津市久居消防署では、庁舎の中を見学したり、消防自動車や救急車の見学をしたりしました。普段はなかなか見ることができない車を目の前にして、子どもたちは、興味津々といった様子でした。



社会見学(5年生)

11月21日（金）、5年生も社会見学でした。見学先は、鈴鹿市伝統産業会館、AGF鈴鹿工場でした。

鈴鹿市伝統産業会館では、鈴鹿市が全国に誇る「鈴鹿墨」と「伊勢型紙」について動画で説明していただき、その後彫刻体験として一人ひとりがしおりを作成しました。とても細かい作業でしたが、集中して取り組むことができました。

AGF鈴鹿工場では、中に入るとコーヒーのいい香りがしました。衛生管理が厳しいため、帽子やエプロン、ヘルメットを着用して、そしてさらに厳しい場所では、靴にビニル袋をかぶせて見学しました。

最後は、工場のオリジナルキャラクターの「ビーン太くん」と一緒に記念撮影を行いました。

